

DAFTAR PUSTAKA

Buku :

- Dougherty, J. E & Pfaltzgraff Jr. R. L. (1997). *Contending Theories of International Relations: A Comprehensive Survey*. New York: Ed Addison Wesley Longman.
- Gulo, W. (2000). *Metodologi Penelitian*. Jakarta. PT. Grasindo.
- Heywood, A. (2017). *Politik Global*. Yogyakarta: Pustaka Pelajar.
- Holsti, K. J. (1988). *International Politics: Framework for analysis, edisi Bahasa Indonesia Politik Internasional Kerangka untuk Analisis*. Jakarta: Erlangga.
- Miles, M. B. & Huberman, A. M. (1994). *An Expanded Sourcebook: Qualitative Data Analysis*. . London: Sage Publications.
- Perwita A. A, & Yani. Yanyan. (2005). *Pengantar Ilmu Hubungan Internasional*. Bandung: PT. Remaja Rosdakarya.
- Sarwono, J. (2006). *Metode Penelitian Kuantitatif dan Kualitatif*. Yogyakarta: Graha Ilmu.
- Seung-Yoon, Y. (2005). *40 Tahun (1966-2005) Hubungan Indonesia Korea Selatan*. Yogyakarta: Gadjah Mada University Press.

Jurnal :

- Bhiswara, B. (2018). Mengurai Kode Geopolitik Korea Selatan: Analisis terhadap Satu Tahun Pidato Kepresidenan Moon Jae-In (2017-2018). *Jurnal Hubungan Internasional Tahun XI*, No. 2, 207-225.
- Howe, B. & Park, M J. (2019). South Korea's (Incomplete) Middle-Power Diplomacy Toward ASEAN. *International Journal of Asia Pacific Studies* 15 (2), 117-142.
- Kok-Kheng Yeoh, Chang & Yemo. (2018). Malaysia-Taiwan Relations And Taiwan's New Southbound Policy. *Malaysian Journal of International Relations*, Volume 6, 8-34.
- Meesuwan, S. (2018). Taiwan's "New Southbound Policy" and Its Implications for Thailand. *International Journal of East Asia Studies* 22 (1), 42-70.
- Sun, R. (2017). Assessing Taiwan's "New Southbound" Policy and The China Factor. *International Journal of Management and Applied Science*, Vol. 3, Issue. 11, Nov 2017, 84-90.

Laman Pemerintah :

- Badan Koordinasi Penanaman Modal. *Indonesia Tandatangani Kesepakatan Bisnis Rp 91,7 Triliun dengan Korsel*. (n.d.). Retrieved Mei 01, 2020, from Badan Koordinasi Penanaman Modal: <https://www.bkpm.go.id/id/publikasi/detail/berita/indonesia-tandatangani-kesepakatan-bisnis-rp-917-triliun-dengan-korsel>
- Bank Indonesia. (n.d.). *FAQ BCSA Indonesia-Korea*. Retrieved Mei 01, 2020, from Bank Indonesia: http://www.bi.go.id/id/ruang-media/siaran-pers/Documents/FAQ_BCSA__Indonesia-Korea.pdf
- Kantor Staf Kepresidenan RI. *Fokus Kerjasama Indonesia – Korsel : Percepatan Industrialisasi di Indonesia dan Industri Kreatif*. (2016, Mei 16). Retrieved Januari 30, 2020, from Kantor Staf Kepresidenan RI: <http://ksp.go.id/fokus-kerjasama-indonesia-korsel-percepatan-industrialisasi-di-indonesia-dan-industri-kreatif/>
- Kedutaan Besar Republik Korea untuk Republik Indonesia. *Pernyataan Visi Bersama Korea-Indonesia*. (2017, November 10). Retrieved November 18, 2019 from Kedutaan Besar Republik Korea untuk Republik Indonesia: http://overseas.mofa.go.kr/id-id/brd/m_2706/view.do?seq=756002
- Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia. *Profil Negara dan Hubungan Bilateral*. (2019). Retrieved Oktober 03, 2019 from Kementerian Luar Negeri Republik Indonesia: https://kemlu.go.id/seoul/id/pages/hubungan_bilateral/558/etc-menu
- Ministry of External Affairs Government of India. *India and Republic of Korea: A Vision for People, Prosperity, Peace and our Future*. (2018, Juli 10). Retrieved Januari 08, 2020, from Ministry of External Affairs Government of India: <https://mea.gov.in/bilateral-documents.htm?dtl/30041/India+and+Republic+of+Korea+A+Vision+for+People+Prosperity+Peace+and+our+Future>
- Presidential Committee on New Southern Policy. *Presidential Committee on New Southern Policy*. (n.d.). Retrieved April 01, 2020 from <http://www.nsp.go.kr/eng/main.do>: <http://www.nsp.go.kr/eng/main.do>
- The Republic of Korea Cheong Wa Dae. *Opening Remarks by President Moon Jae-in at 20th Korea-ASEAN Summit*. (2018, November 14). Retrieved Januari 10, 2020 from The Republic of Korea Cheong Wa Dae: <http://english1.president.go.kr/BriefingSpeeches/Speeches/93>

Media Online :

- Aditya, A. (2018, Agustus 19). *Asian Games 2018: Dua Korea Jadi Satu di Indonesia*. Retrieved Maret 8, 2020 from CNBC Indonesia: <https://www.cnbcindonesia.com/news/20180819090452-4-29195/asian-games-2018-dua-korea-jadi-satu-di-indonesia>
- Budiartie, G. (2018, September 10). *Berkat Kpop, Hubungan Dagang RI-Korea Makin Mesra*. Retrieved Oktober 04, 2019 from CNBC Indonesia: <https://www.cnbcindonesia.com/news/20180910122744-4-32455/berkat-kpop-hubungan-dagang-ri-korea-makin-mesra>
- Chi-dong, L. (2018, September 13). *S. Korea seeks synergy between New Southern Policy, Indo-Pacific strategy*. Retrieved Januari 10, 2020, from Yonhap News Agency: <https://en.yna.co.kr/view/AEN20180912006051315>
- Dewi, O. D. (2018, September 28). *DUTA BESAR RI UNTUK REPUBLIK KOREA, UMAR HADI : “Mesin Diplomasi Terus Bergerak”*. Retrieved April 03, 2020 from Bisnis.com: <https://sumatra.bisnis.com/read/20181128/250/863804/duta-besar-ri-untuk-republik-korea-umar-hadi-mesin-diplomasi-terus-bergerak>
- Gibbons, Z. (2019, Februari 26). *Kedutaan Besar Indonesia di Seoul gencarkan promosi pariwisata nasional*. Retrieved April 03, 2020 from ANTARA News: <https://www.antaranews.com/berita/802634/kedutaan-besar-indonesia-di-seoul-gencarkan-promosi-pariwisata-nasional>
- Hartomo, G. (2017, Juli 13). *Meski Meroket, Ekonomi Indonesia-Korea di 2016 Sempat Surut*. Retrieved April 01, 2020 from Okezone: <https://economy.okezone.com/read/2017/07/13/320/1735626/meski-meroket-ekonomi-indonesia-korea-di-2016-sempat-surut>
- Irianto, W. (2019, November 22). *Presiden RI Jokowi Hadiri KTT ASEAN-ROK Commemorative Summit*. Retrieved Februari 3, 2020 from Times Indonesia: <https://www.timesindonesia.co.id/read/news/240213/presiden-ri-jokowi-hadiri-ktt-aseanrok-commemorative-summit>
- Jaehyon, L. (2017). *Korea’s New Southern Policy towards ASEAN: Context and Direction*. Retrieved Januari 11, 2020 from Jeju Peace Institute: <http://jpi.or.kr/skyboard/download.sky?fid=4975&gid=7073&code=jpiworld>

- Ji-ae, S. (2019, April). *Putting New Southern Policy into Action*. Retrieved Februari 1, 2020 from Korean Culture and Information Service: <http://www.kocis.go.kr/eng/webzine/201904/sub08.html>
- Katadata. 2012-2016, *Perdagangan Indonesia-Korea Selatan Cenderung Turun*. (2017, November 09). Retrieved April 01, 2020 from Katadata: <https://databoks.katadata.co.id/datapublish/2017/11/09/2012-2016-perdagangan-indonesia-korea-selatan-cenderung-turun>
- Mahardhika, L. A. (2019, November 26). *RI-Korea Selatan Sepakati Sejumlah Kerja Sama*. Retrieved Maret 7, 2020 from Bisnis.com: <https://ekonomi.bisnis.com/read/20191126/9/1174436/ri-korea-selatan-sepakati-sejumlah-kerja-sama>
- Murdaningsih, D. (2019, September 2). *Indonesia-Korea Selatan Perkuat Kerjasama Investasi*. Retrieved Maret 7, 2020 from Republika: <https://republika.co.id/berita/py508g368/indonesiakorea-selatan-perkuat-kerjasama-investasi>
- Natalia, E. C. (2018, Maret 23). *Vietnam-Korsel Sepakat Dorong Perdagangan hingga Rp 1.378 T*. Retrieved Februari 2, 2020 from CNBC Indonesia: <https://www.cnbcindonesia.com/news/20180323140718-4-8332/vietnam-korsel-sepakat-dorong-perdagangan-hingga-rp-1378-t>
- Petriella, Y. (2019, Juni 19). *2.222 Pekerja Indonesia Berangkat ke Korea, Masih Ada 6.578 Lowongan*. Retrieved Maret 07, 2020 from Bisnis.com: <https://ekonomi.bisnis.com/read/20190619/12/935376/2.222-pekerja-indonesia-berangkat-ke-korea-masih-ada-6.578-lowongan>
- Pramudyani, Y. D. (2019, April 8). *Menlu Kang: Indonesia berada di pusat "New Southern Policy" Korea*. Retrieved Februari 17, 2020 from ANTARANEWS: <https://www.antaranews.com/berita/821806/menlu-kang-indonesia-berada-di-pusat-new-southern-policy-korea>
- Prasetyo, A. (2019, November 25). *Indonesia-Korsel Rampungkan Perundingan IK-CEPA*. Retrieved April 03, 2020 from Media Indonesia: <https://mediaindonesia.com/read/detail/273655-indonesia-korsel-rampungkan-perundingan-ik-cepa>
- Pryanka, A. (2019, Mei 03). *Korsel Beri Pinjaman Lunak tidak Mengikat untuk Indonesia*. Retrieved April 11, 2020, from Republika: <https://republika.co.id/berita/ekonomi/keuangan/pqvosa383/korsel-beri-pinjaman-lunak->

tidak-mengikat-untuk-indonesia

- Ramdhani, G. (2019, November 15). *Indonesia dan Korea Segera Perbarui MoU Penempatan PMI di Korea*. Retrieved Maret 6, 2020 from Liputan6: <https://www.liputan6.com/news/read/4111476/indonesia-dan-korea-segera-perbarui-mou-penempatan-pmi-di-korea>
- Reza. (2019, September 13). *BNP2TKI Raih Peringkat III di Konferensi EPS Seoul Korsel*. Retrieved Maret 07, 2020, from Liputan6: <https://www.liputan6.com/news/read/4062260/bnp2tki-raih-peringkat-iii-di-konferensi-eps-seoul-korsel>
- Setiawan, S. R. (2017, Maret 06). *BI Perpanjang Kerja Sama "Swap" Bilateral dengan Korsel*. Retrieved April 10, 2020, from Kompas: <https://money.kompas.com/read/2017/03/06/213000626/bi.perpanjang.kerja.sama.swap.bilateral.dengan.korsel>
- Sumarno. (2017, Mei 19). *Kebijakan Korea Selatan Pasca Terpilihnya Moon Jae-in*. Retrieved Januari 09, 2020 from RRI: http://rri.co.id/lhokseumawe/post/berita/394425/komentar_voice_of_indonesia/kebijakan_korea_selatan_pasca_terpilihnya_moon_jaein.html
- Sutika, I. (2018, Januari 18). *Jumlah Wisatawan Korea Selatan Ke Bali Meningkat Tajam*. Retrieved April 03, 2020 from ANTARA News: <https://megapolitan.antaranews.com/berita/36364/jumlah-wisatawan-korea-selatan-ke-bali-meningkat-tajam>
- Wardah, F. (2019, April 8). *Indonesia-Korsel Sepakat Rundingkan Rencana Aksi Kerjasama Bilateral*. Retrieved Maret 1, 2020 from VOA Indonesia: <https://www.voaindonesia.com/a/indonesia-korsel-sepakat-rundingkan-rencana-aksi-kerjasama-bilateral/4866376.html>
- Whiteside, D. (2017, November 09). *South Korea's Moon unveils new focus on Southeast Asia*. Retrieved Desember 19, 2019 from Reuters: <https://www.reuters.com/article/us-indonesia-southkorea/south-koreas-moon-unveils-new-focus-on-southeast-asia-idUSKBN1D90OC>
- Yi, S. B. (2018, November 14). *New Southern Policy a commitment for South Korea to prosper with Asean: Moon Jae-in*. Retrieved Januari 10, 2020 from The Straits Time: <https://www.straitstimes.com/singapore/new-southern-policy-a-commitment-for-south-korea-to-prosper-with-asean-moon-jae-in>

Sumber Lainnya :

- ATO. (2018). *Relasi Antarmasyarakat Penting*. Dalam *Harian Kompas*. 07 September 2018. Jakarta
- CNN, I. (2019, September 09). *Mendag Sebut Perjanjian Ekonomi dengan Korsel Rampung Oktober*. Retrieved April 03, 2020, from CNN Indonesia: <https://www.cnnindonesia.com/ekonomi/20190909143432-92-428769/mendag-sebut-perjanjian-ekonomi-dengan-korsel-rampung-oktober>
- Dae-Chang, K. (2014). The 40th Anniversary of Economic Relations Between Korea and Indonesia. *Korea's Economy Vol. 29*, 47-54.
- Easley, L.-E. (2018). South Korea's "New Southern Policy". *Asia Insights No. 5* , 1-8.
- Hidriyah, S. (2017). Penguatan Kerja Sama Ekonomi Indonesia - Korea Selatan. *Vol. IX, No. 06/II/Puslit/Maret*, 5-8.
- Kwak, S. (2018, November 18). Korea's New Southern Policy: Vision and Challenges. *KIEP Opinions*, pp. 1-3.
- Pujayanti, A. (2019). Potensi dan Tantangan Kerja Sama Ekonomi Indonesia-Korea Selatan . *Vol. XI, No.23/I/Puslit/Desember*, 7-12.

